

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# El Ayuntamiento soluciona la falta de iluminación en la carretera de Madrid

El proyecto, que se ha llevado a cabo a petición de vecinos y comerciantes, ha instalado 21 nuevos puntos de luz entre la primera y la última glorieta de la vía principal

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha reforzado el alumbrado de la Carretera de Madrid, vía principal del municipio con la instalación de 21 nuevos puntos de luz, atendiendo a las insistentes peticiones de vecinos, comerciantes y hosteleros que desde hace tiempo se quejaban de la escasa iluminación en esta arteria —la visibilidad era posible, principalmente gracias a los escaparates de las tiendas—, tal y como lo explica la concejal del área de Fomento de la localidad, Marta Labrador.

Asimismo, la edil pone de manifiesto la importancia de una norma como esta como garantía para la seguridad ciudadana. “Se trata de una medida con la que pretendemos aumentar la seguridad de las personas y evitar posibles accidentes”, aclara.

Las zonas que cuentan ya con un nuevo alumbrado se concentran en la parte central de la arteria, concretamente entre la glorieta de Santa Marta —primera rotonda con intersección entre la carretera de Madrid y la calle Marcos Escribano— y la última glorieta, la de las Peñas —carretera Madrid en la confluencia con Paseo de Valdelagua—.

Gracias a esta novedosa tecnología led se pretende mejorar la eficiencia con un notable ahorro energético, así como una reducción de la emisión de gases contaminantes a la atmósfera.

El Ayuntamiento ha invertido un total de 12.200 euros para la realización de esta necesaria reforma, aunque explican que se ha solicitado la subvención que la Diputación prevé para este tipo de iniciativas.



Las nuevas luminarias mejorarán la seguridad en la carretera de Madrid. | EÑE

“Se trata de una medida con la que se incrementa la seguridad de los vecinos”, explica Labrador

## Mejoras en la iluminación de las urbanizaciones

La mejora de los sistemas de iluminación en el municipio ha sido una preocupación constante. A los nuevos puntos de luz instalados en la carretera de Madrid se unen los proyectos que tiene el Ayuntamiento para mejorar la seguridad por la noche en otras zonas. Es el caso de la renovación de las instalaciones de alumbrado en las urbanizaciones de Aldebarán, Átyka y Villas de Valdelagua que se pretende acometer en el municipio y que supone el mayor porcentaje de la inversión en medidas de eficiencia energética, por valor de 300.000 euros. Unas zonas en las que se realizará un cambio de luminarias con la intención, por un lado, de conseguir no emitir CO2 a la atmósfera y por otro conseguir su adaptación a la normativa legal que exige el uso de tecnología led. Esta renovación está previsto que se realice entre los años 2020 y 2021 y durante la misma se cambiarán un total de 741 luminarias entre las tres urbanizaciones.

## ■ CASTELLANOS

La oferta de la Escuela de Música oferta talleres para bebés a bailes latinos

EÑE

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha hecho pública la oferta de actividades incluidas dentro de la Escuela Municipal de Música y Danza, una de las cuatro que conforman la organización de las actividades culturales, deportivas y formativas durante el curso escolar y que van dirigidas tanto a adultos como a niños.

En total serán quince las actividades ofertadas con propuestas para todo tipo de públicos y edades. De hecho, la oferta incluye desde música para bebés, a instrumentos de iniciación, avanzado o lenguaje musical.

Además, este curso dentro del área dedicado a baile y danza se oferta una gran variedad de alternativas que van desde baile moderno, bailes charros, bailes latinos, sevillanas y flamenco y ballet infantil.

Los interesados podrán inscribirse hasta el 17 de septiembre en la Biblioteca Centro Cultural, en horario de 9:00 a 14:00 horas. Todas las actividades darán comienzo a partir del 1 de octubre.

**El Ayuntamiento ofrece un curso de monitor de tiempo libre los fines de semana**

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos, junto a la Escuela Social Ferrer i Guardia, organizarán un Curso de Monitor de Tiempo libre los fines de semana del 28, 29 y 30 de septiembre; 6 y 7 y 13 y 14 de octubre. Hasta el 25 de septiembre, estará abierto el plazo de inscripción donde las personas preinscritas podrán confirmar su solicitud y los nuevos interesados formalizarla. | EÑE

## ■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

# Talla en piedra, cerámica y restauración de muebles centran la programación cultural

La inscripción podrá realizarse hasta el 19 de septiembre

EÑE | VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Mañana el Ayuntamiento de Villamayor de Armuña abre el plazo para la inscripción en las actividades culturales y deportivas del Ayuntamiento de Villamayor para el curso 2018-2019. Las inscripciones se podrán realizar desde la plataforma del Ayuntamiento a través del enlace que viene más abajo, o entrando en [www.villamayor.es/cultura](http://www.villamayor.es/cultura).

Las actividades culturales ofertadas para este año incluyen cursos de cerámica, pintura, talla en piedra y restauración de muebles. Entre las actividades deportivas destaca fútbol sala, pilates, patinaje, gimnasia rítmica, mantenimiento, yoga, zumba, sevillanas y baloncesto.

Por otra parte, el Ayuntamiento también ha hecho pública la programación para los ma-

yores de la localidad que podrán participar en taller de memoria, informática, bailes charros, gimnasia y el taller de teatro. Actividades que serán gratuitas para mayores y pensionistas. Las inscripciones podrán hacerse hasta el 19 de septiembre. El mínimo requerido para poner en marcha cualquier actividad son 10 inscritos. El curso dará comienzo la semana del 1 de octubre.



Los mayores también tendrán este año taller de memoria. | EÑE